

BERITA TERBARU

Idul Adha 1444 H, Polres Solok Gelar Shalat Ied dan Sembelih 5 Ekor Hewan Qurban

JIS Sumbar - SOLOK.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 29, 2023 - 21:06



SOLOK KOTA - Guna memperignati dan memaknai hari Raya Qurban, Idul Adha 1444 H / 2023 M, Keluarga Besar Polres Solok melaksanakan Shalat Ied dan dilanjutkan dengan menyembelih hewan qurban, Kamis, 29 Juni 2023.



Shalat Ied dilaksanakan di Lapangan Apel Polres Solok, Arosuka, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok Sumatera Barat, dengan diikuti langsung oleh kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.IK, M.H., beserta Ketua Bhayangkari Ny. Fery Apri Wibowo, Waka Polres Abdurahman Surya Negara, S.Sos, P.JU dan personel jajaran Polres Solok, serta pengurus dan anggota Bhayangkari Cabang Solok. Selain itu, turut serta sebagai jama'ah, masyarakat sekitar Mako Polres Solok.

Pelaksanaan Shalat dipandu oleh Imam yang sekaligus bertindak sebagai Khatib, Ustadz Hendi Agusman, S.IQ.



Usai pelaksanaan Shalat Ied dan ramah tamah dengan para jama'ah, dilaksanakan penyembelihan hewan qurban yang disaksikan langsung oleh

Kapolres Solok Kota AKBP Apri Wibowo, beserta Waka Polres Para kabag, Kasat, Kapolsek se jajaran, dan Personel yang ikut berqurban,

Adapun hewan qurban yang disembelih sebanyak 5 ekor sapi yang mana 1 ekornya merupakan Qurban Kapolres dan keluarga, sementara 4 ekor lainnya berasal dari ibadah qurban personel Polres Solok setempat.



Selanjutnya sebagian daging hasil penyembelihan hewan qurban itu dibagikan kepada personel dan masyarakat sekitar. Sementara sebagian lagi diserahkan kepada Panti asuhan Syekh Muhammad Muhsin di Sirukam, Kecamatan Payung Sekaki, Kabupaten Solok, yang diantarkan langsung oleh Kasat Binmas Polres Solok AKP Edwin,SH.

Di sela-sela pelaksanaan penyembelihan hewan qurban itu, Kapolres Solok Kota AKBP Apri Wibowo mengajak para personel dan masyarakat yang hadir untuk mengingat kembali kisah tauladan Nabi Ibrahim AS dan putranya yaitu Nabi Ismail AS, yang karena kecintaan dan kepatuhannya kepada Allah.SWT, keduanya rela mengorbankan apa saja yang dicintainya di Dunia ini.

Nabi Ibrahim rela mengorbankan putranya untuk disembelih, sedangkan Nabi Ismail dengan senang hati berserah diri untuk disembelih guna menunaikan perintah Allah SWT.

“Sifat rela berkorban itulah yang perlu kita teladani dan wariskan kepada anak cucu kita,” ungkap Kapolres.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok juga meminta Do'a kepada masyarakat, agar personel Polres setempat senantiasa dimudahkan rezekinya serta senantiasa diberikan keikhlasan dalam menjalankan tugas pengabdian pada Negeri, untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat serta memberikan rasa damai dan aman, khususnya pada masyarakat di Wilayah hukum Polres Solok.

Melalui ibadah qurban, Kapolres Apri Wibowo berharap, mampu menjadi wahana untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, dengan

membiasakan diri untuk berbagi dengan sesama. (Amel)